

Presenta logros 2026 en Porvenir

Servicio País realiza su cuenta pública y celebra Expo-Feria de Saberes Campesinos

● El programa destacó sus logros en áreas sociales y rurales. El evento estuvo acompañado por la Expo-Feria de Saberes Campesinos, donde más de 30 productores locales expusieron sus productos y compartieron conocimientos ancestrales sobre agricultura y tradiciones de la región.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svasquez@elpinguino.com

El programa Servicio País llevó a cabo su Cuenta Pública en Porvenir el pasado 24 de enero, destacando los avances y logros alcanzados en el apoyo a las comunidades rurales de la Región de Magallanes.

El evento, realizado en conjunto con la Expo Feria de Saberes Campesinos, reunió a más de 200 personas, entre autoridades locales, representantes de diversas organizaciones sociales y miembros de la comunidad, quienes pudieron conocer de cerca las iniciativas impulsadas en el ámbito rural. Avances y logros de Servicio País Durante la cuenta pública, el equipo de Servicio País presentó un detallado balance del trabajo realizado en áreas cla-

ves como educación, salud y emprendimiento rural.

Se destacaron los proyectos implementados en las diversas localidades, que buscan mejorar la calidad de vida y fomentar el desarrollo económico y social en las zonas más alejadas de la región.

Además, se hizo hincapié en la importancia de las políticas públicas que contribuyen a la reducción de las brechas entre las áreas urbanas y rurales, garantizando el acceso equitativo a servicios y oportunidades de crecimiento.

Expo Feria de Saberes Campesinos

La Expo Feria de Saberes Campesinos, que se desarrolló de manera paralela al evento, brindó a los asistentes una valiosa oportunidad para conocer las tradiciones, saberes ancestrales y productos originarios de las comuni-

dades rurales de Magallanes. Además de la venta de productos locales, la feria funcionó como un espacio para el intercambio de conocimientos entre productores, artesanos y visitantes, contribuyendo al fortalecimiento de la identidad campesina y el desarrollo del mercado local.

Esta instancia destacó por su capacidad para reunir a distintas generaciones y promover la cultura del campo, tan fundamental en la región.

El director regional de Servicio País, Juan Pérez, subrayó la relevancia de este tipo de eventos para estrechar la relación entre las autoridades y las comunidades rurales. “Nuestro trabajo busca que las personas que viven en zonas rurales tengan las mismas oportunidades que quienes viven en la ciudad. A través de estas iniciativas, no solo visi-



La feria mostró productos y saberes tradicionales de la región, destacando la conexión entre los productores locales y la comunidad.

bilizamos las necesidades de la zona, sino que también fortalecemos el compromiso con el desarrollo integral de todos los habitantes de Magallanes”, destacó Pérez.

Por su parte, la alcaldesa de Porvenir, Ana María

López, expresó su satisfacción con la realización de la cuenta pública y la Expo Feria, destacando que iniciativas como estas son fundamentales para el desarrollo sustentable de las comunidades rurales.

“Estas acciones son un claro ejemplo de cómo podemos trabajar juntos para impulsar el desarrollo local, mejorar la calidad de vida y, al mismo tiempo, preservar nuestra rica identidad campesina”, afirmó López.

REDES SOCIALES